FM ビーチステーション平成 29 年 5 月期 番組審議会の報告

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の9名の委員によって委員会を開催しています。平成29年5月23日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。

- ・事務局 公私ともお忙しいなか出席を賜りまして誠に有難うございます。 本日の欠席者は、井谷委員です。定刻になりましたので開催させて頂きます。 今日試聴頂く番組は、今年四月からスタートした新番組「白浜千年ロマン」 です。ベニクラゲ研究の権威である京都大学フィールド科学教育研究センタ 一瀬戸臨海実験所、久保田信准教授による白浜周辺の海や磯に暮らす海洋生 物を中心に紹介します。今回のテーマは「タカラ貝」についてです。 審議の程宜しくお願いします。
- ・副委員長 各委員からのご意見や感想をお願いします。
- ・委員 エンディングの曲「The Water is wide」良かったです。大好きな曲です。 このような番組は、好きな人にとってはたまらないと思います。 番組のタイトルは誰がつけたのですか?
- ・事務局 制作サイドで考えたのですが、「白浜千年ロマン」は久保田先生が出されている CD の中のタイトルからきています。
- ・委員 今回タカラ貝について話されていますが、タカラ貝は白浜の足湯のモニュメントに使われている、シンボル的に有名なんでしょうね。
- ・委員 志賀さん (パーソナリティ) ベテランでうまく引っぱっていたと思いました。 先生の声、少し聞き取りにくいので、収録の時気をつけた方がいいと思いま す。 今後が楽しみな番組です。
- 事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。